

Intisari: Anak-anak yang manis, dasar dari pencapaian status Anda adalah seberapa banyak Anda belajar. Para pemuja tua pasti belajar dengan baik dan mengklaim status yang bagus.

Pertanyaan: Apa tanda dari jiwa-jiwa yang terus mengingat Sang Ayah?

Jawaban: Mereka yang terus mengingat Sang Ayah memiliki kebajikan-kebajikan luhur yang indah. Mereka menjadi semakin suci dan bangsawan. Mereka manis dan bagaikan susu dan gula terhadap satu sama lain. Mereka tidak melihat orang lain, melainkan melihat diri sendiri. Intelek mereka terus ingat bahwa mereka akan menerima imbalan dari apa pun yang mereka lakukan.

Om shanti. Anda anak-anak telah menerima penjelasan bahwa kitab suci agama ilahi yang asli dan abadi dari Bharata adalah Gita. Namun, tidak ada seorang pun yang mengetahui siapa sebenarnya yang menyampaikan Gita. Ini adalah aspek-aspek pengetahuan ini, sedangkan semua festival itu, seperti Holi dan lain-lain, tidak ada yang berasal dari sini. Semua itu merupakan festival-festival di jalan pemujaan. Satu-satunya festival yang kita rayakan hanyalah Trimurti Shiva Jayanti, itu saja. Jangan pernah sekadar mengucapkan “Shiva Jayanti”. Jika Anda tidak menyebutkan “Trimurti”, orang-orang tidak akan paham. “Kedaulatan ilahi adalah hak lahir Anda” harus dituliskan pada sisi bawah gambar Trimurti. Tuhan Shiva adalah Sang Ayah. Beliau benar-benar datang dan menjadikan kita sebagai master surga. Anda menjadi master surga dengan mempelajari Raja Yoga. Gambar-gambar ini memuat begitu banyak pengetahuan. Anda harus membuat gambar-gambar sedemikian rupa sehingga orang-orang menjadi takjub begitu mereka melihatnya. Jiwa-jiwa yang sudah melakukan begitu banyak pemujaan pasti bisa mempelajari pengetahuan ini dengan sangat baik, sedangkan mereka yang kurang melakukan pemujaan juga akan mempelajari lebih sedikit pengetahuan ini dan mengklaim status lebih rendah. Para pelayan dan pembantu juga berurutan. Segala sesuatu tergantung pada cara Anda belajar. Hanya ada sangat sedikit anak di antara Anda yang mampu berbicara dengan sangat baik dan bijaksana mengenai semua ini. Aktivitas anak-anak yang baik pasti juga baik. Mereka pasti juga memiliki kebajikan-kebajikan luhur yang indah. Sejauh mana Anda terus mengingat Sang Ayah, sesuai dengan itu Anda juga akan terus menjadi suci dan perilaku Anda pun bangsawan. Dalam beberapa kasus, ada kaum shudra yang berperilaku sangat baik, sedangkan ada juga anak-anak Brahma yang perilakunya begitu buruk – jangan tanya lagi! Jangan sampai perilaku Anda sedemikian buruknya sampai-sampai orang lain berkomentar, “Benarkah Tuhan yang mengajar mereka?” Anda harus selalu sangat manis, seperti susu dan gula. Apa pun yang Anda lakukan, Anda akan menerima imbalannya. Mereka yang tidak melakukan apa-apa juga tidak akan menerima apa pun. Sang Ayah terus menerangkan dengan sangat jelas. Pertama-tama, teruslah menyampaikan pengenalan Sang Ayah yang tak terbatas. Gambar Trimurti sangat bagus. Dua sisi – surga dan neraka – ditunjukkan dengan jelas pada gambar siklus. Anda bisa menjelaskan kepada orang-orang dari agama mana pun, dengan menggunakan gambar siklus atau pohon, bahwa sesuai dengan ini, mereka tidak bisa memasuki surga, dunia baru. Jiwa-jiwa yang dahulu paling kaya, yang berasal dari agama tertinggi, sekarang sudah menjadi yang paling miskin. Mereka yang sudah ada sejak permulaan siklus semestinya memiliki populasi terbesar, tetapi ada banyak orang Hindu yang sudah dialihkan ke agama-agama lain. Karena tidak mengenal agama mereka sendiri, maka mereka pun beralih ke agama-agama lain. Atau, mereka sekadar mengatakan di bibir saja bahwa mereka berasal dari agama Hindu. Mereka bahkan tidak memahami agama mereka sendiri. Orang-orang

memanggil-manggil Tuhan, “Wahai, Sang Pemberkah Kedamaian!” Namun, mereka tidak memahami makna kedamaian. Orang-orang terus menerima hadiah (Nobel) perdamaian, sedangkan di sini, Sang Ayah memberikan hadiah kerajaan dunia kepada Anda anak-anak, yang telah menjadi instrumen untuk mendirikan dunia kedamaian. Anda menerima hadiah ini secara berurutan, sesuai dengan upaya yang Anda masing-masing lakukan. Yang Esa, yang memberikan hadiah ini, adalah Tuhan, Sang Ayah. Hadiah ini begitu agung; inilah kerajaan dunia dinasti surya. Sejarah dan geografi dunia dan semua marga dan sebagainya sekarang dipahami dalam intelek Anda, anak-anak. Jika Anda ingin mengklaim kerajaan dunia, Anda harus berupaya. Poin-poin ini begitu mudah dipahami. Anda harus melakukan tugas apa pun yang Sang Pengajar berikan kepada Anda. Kemudian, Baba pun melihat, anak-anak manakah yang sepenuhnya memiliki pengetahuan ini. Ada beberapa anak yang bahkan tidak memperhatikan murli; mereka tidak rutin mempelajari murli. Bagaimana mungkin mereka yang tidak mempelajari murli bisa memberikan manfaat kepada orang lain? Ada banyak anak yang tidak memberikan manfaat kepada orang lain; mereka tidak memberikan manfaat kepada diri sendiri maupun orang lain. Inilah sebabnya, mereka disebut sebagai kavaleri (penunggang kuda) dan infantri (prajurit pejalan kaki). Ada beberapa orang yang maharathi. Anda bisa paham sendiri, siapa para maharathi itu. Karena sebagian anak masih tergolong kavaleri, mereka pun berkata, “Baba, tolong kirimkan Gulzar, Kumarka, atau Manohar kemari, karena mereka maharathi.” Sang Ayah mengenal semua anak dengan sangat baik. Ada pertanda buruk yang membayangi sebagian di antara mereka. Kadang, badai-badai Maya yang dahsyat menerjang anak-anak yang baik, sehingga mereka pun menjadi kehilangan akal sehat, seperti pengembara tanpa tujuan. Mereka tidak lagi memperhatikan pengetahuan ini. Dari pelayanan yang dilakukan oleh masing-masing anak, Baba bisa memahami mereka. Mereka yang melakukan pelayanan terus menyampaikan semua kabar mereka kepada Baba. Anda anak-anak tahu bahwa Tuhan Dari Gita sedang menjadikan Anda sebagai master dunia. Ada banyak orang yang memperoleh pendapatan ratusan ribu rupee dari membacakan Gita. Anda adalah komunitas anak-anak Brahma, yang kemudian menjadi komunitas ilahi. Semua anak menyadari bahwa diri mereka adalah anak-anak Tuhan. Namun, orang-orang itu berkata, “Sayalah Tuhan.” Mereka terus mengatakan apa pun yang terlintas dalam benak mereka. Lihatlah seperti apa jadinya kondisi orang-orang di jalan pemujaan! Dunia ini bersifat zaman besi dan tidak suci. Anda bisa menerangkan dengan sangat jelas, menggunakan gambar ini, dan Anda juga memerlukan kebajikan-kebajikan ilahi. Anda harus memiliki kejujuran, lahir-batin. Jiwa-jiwa sudah menjadi palsu, jadi Sang Ayah yang sejati mengubah mereka menjadi benar. Hanya Sang Ayah yang datang untuk menjadikan Anda sebagai master surga. Beliau menginspirasi Anda untuk meresapkan kebajikan-kebajikan ilahi. Anda anak-anak tahu bahwa Anda sedang menjadi penuh kebajikan luhur, seperti Lakshmi dan Narayana. Teruslah memeriksa diri sendiri untuk mengetahui apakah ada karakter iblis dalam diri Anda. Selagi menjalani kehidupan spiritual, Maya menampar Anda sedemikian rupa sehingga Anda langsung jatuh tersungkur. Bagi Anda, gyan dan vigyan ini adalah Holi (pembakaran roh jahat) dan Dhuriya (diwarnai dengan persahabatan Tuhan). Orang-orang itu merayakan Holi dan Dhuriya, tetapi tidak ada yang memahami maknanya. Sebenarnya, itu adalah gyan dan vigyan (melampaui suara); melaluinya, Anda menjadikan diri Anda luhur. Cobalah lihat, apa yang terus mereka lakukan. Karena dunia ini adalah neraka ekstrem, mereka menaburkan debu (bubuk). Tugas mendirikan dunia baru dan menghancurkan dunia lama sekarang sedang berlangsung. Maya meninju anak-anak Tuhan sedemikian kuatnya sehingga mereka terceburlah ke dalam rawa. Akibatnya, sangat sulit untuk mengeluarkan mereka dari sana. Ini tidak ada hubungannya dengan berkah dan sebagainya. Sangatlah sulit bagi mereka untuk menempuh jalan ini kembali. Inilah sebabnya, Anda harus benar-benar waspada. Agar bisa terlindung dari segala serangan Maya, jangan pernah terperangkap dalam kesadaran badan; teruslah waspada setiap saat. Anda semua adalah *brother*

dan *sister*. Para *sister* mengajarkan kepada Anda hal-hal yang Baba telah ajarkan kepada mereka. Jadi, keagungan adalah milik Sang Ayah, bukan para *sister*! Itu bahkan bukan keagungan Brahma. Dia juga mempelajari ini dengan berupaya. Dia berupaya dengan baik. Dia memberikan manfaat kepada diri sendiri dan sekarang dia mengajar Anda agar Anda bisa memberikan manfaat kepada diri sendiri. Hari ini adalah perayaan Holi, jadi Anda sekarang diberi pengetahuan tentang Holi. Ada gyan dan vigyan. Studi disebut pengetahuan. Lalu, apa yang dimaksudkan dengan vigyan? Tidak ada yang mengetahuinya. Vigyan melampaui gyan. Di sinilah Anda menerima pengetahuan ini; melaluinya, Anda memperoleh imbalan Anda. Itu adalah hunian keheningan. Anda sudah lelah akibat melakonkan peran-peran Anda di sini. Jadi, Anda ingin memasuki keheningan. Pengetahuan tentang siklus ini sekarang melekat dalam intelek Anda. Anda kini akan pergi ke surga. Kemudian, selagi menjalani 84 kelahiran, Anda tiba di neraka. Anda kemudian akan mencapai tahapan yang sama kembali. Ini terus berlangsung. Tidak ada yang bisa dibebaskan dari ini. Ada yang bertanya, “Mengapa drama ini diciptakan?” Ah, sandiwara tentang dunia lama dan dunia baru ini sudah ditakdirkan secara abadi. Ini sangat mudah dijelaskan dengan menggunakan gambar pohon. Hal yang utama adalah mengingat Sang Ayah dan menjadi suci. Seiring perkembangan Anda lebih lanjut, Anda akan mengetahui siapa sajakah yang berasal dari marga ini. Mereka yang telah beralih ke agama-agama yang lain juga akan muncul. Orang-orang akan takjub saat mereka datang kemari. Beri tahulah semua orang untuk menanggalkan kesadaran badan dan menjadi berkesadaran jiwa. Studi ini adalah festival agung; melaluinya, Anda bisa mengumpulkan pendapatan besar. Orang-orang itu membuang-buang begitu banyak uang dan sebagainya dengan merayakan berbagai festival itu. Mereka juga begitu banyak bertengkar. Ada begitu banyak pertengkaran dalam jajaran pemerintahan setempat. Mereka bahkan berusaha menyogok orang lain untuk membunuh seseorang. Ada banyak cerita semacam itu. Anda anak-anak tahu bahwa di zaman emas, tidak ada kekacauan, sedangkan di kerajaan Rahwana ini, ada begitu banyak kekacauan. Pada saat ini, semua jiwa sudah tamopradhan. Mereka begitu banyak bertengkar akibat perbedaan pendapat. Maka, Sang Ayah menjelaskan, “Teruslah melupakan dunia lama ini, bersendirianlah dalam keheningan, dan ingatlah rumah. Ingatlah daratan kebahagiaan Anda.” Jangan terlalu banyak bicara. Jika tidak, Anda akan mendatangkan kerugian. Lebih baik berbicara dengan manis dan lembut, dengan penuh cinta kasih. Banyak berbicara itu tidak baik. Terus hening adalah yang terbaik. Anda anak-anak meraih kemenangan melalui keheningan. Jangan mengasihi siapa pun kecuali Sang Ayah Yang Esa. Ambillah properti sebanyak yang Anda inginkan dari Sang Ayah. Ada begitu banyak persengketaan yang timbul akibat memperebutkan properti ayah lokik. Namun, di sini, tidak ada konflik. Anda bisa mengambil sebanyak yang Anda inginkan melalui studi. Achcha.

Kepada Anda, anak-anak yang termanis, yang terkasih, yang telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan kembali, terimalah cinta kasih, salam, dan selamat pagi dari Sang Ibu, Sang Ayah, BapDada. Ayah rohani mengucapkan namaste kepada anak-anak rohani.

Intisari untuk dharna:

1. Sang Ayah yang sejati telah datang untuk menjadikan Anda benar. Inilah sebabnya, Anda harus menjalani kehidupan spiritual dengan jujur. Periksalah diri sendiri: “Adakah karakter iblis dalam diri saya? Apakah saya terlalu banyak bicara?” Jadilah sangat manis dan berbicaralah dengan lembut dan penuh cinta kasih.
2. Curahkanlah perhatian penuh terhadap murli. Pelajarilah setiap murli dengan rutin. Berikanlah manfaat kepada diri sendiri dan juga orang lain. Lakukanlah tugas apa pun yang Sang Pengajar berikan kepada Anda.

Berkah: Semoga Anda menjadi pembuat upaya intens dan mempercepat laju upaya Anda dengan menerapkan makna istilah “Holi” dalam hidup Anda.

Holi berarti sepenuhnya mengakhiri apa pun yang telah terjadi dan berlalu. Merayakan Holi berarti merelakan masa lalu berlalu dan melangkah maju ke masa depan. Anggaplah apa pun yang sudah terjadi sebagai sesuatu yang sudah begitu tua, dari kelahiran sebelumnya. Ketika Anda memiliki tahapan sedemikian rupa, laju upaya Anda akan menjadi cepat. Jadi, jangan pernah memikirkan apa pun dari masa lalu, baik tentang diri Anda maupun orang lain; jangan menyimpannya dalam hati Anda maupun membicarakannya sama sekali. Hanya dengan demikianlah Anda bisa menjadi pembuat upaya intens.

Slogan: Cinta kasih adalah cara mudah untuk mengingat Baba. Maka selalulah penuh cinta kasih sepanjang waktu dan jadikanlah orang lain penuh cinta kasih juga.

OM SHANTI

Sinyal Avyakt: Tanamkanlah budaya kebenaran dan tata krama yang baik.

Anda mempunyai banyak metode yang sangat bagus dan juga penjelasan untuk menerangkan semua poin mendalam dari pengetahuan ini. Setiap poin bisa diterangkan dengan logis. Anda memiliki otoritas Anda sendiri. Ini bukan berasal dari pemikiran maupun khayalan Anda. Ini nyata. Ini adalah pengalaman Anda. Anda adalah pemegang otoritas pengalaman, pemegang otoritas pengetahuan ini, pemegang otoritas kebenaran. Anda adalah pemegang otoritas banyak hal. Jadi, gunakanlah otoritas dan cinta kasih Anda bersama-sama.

Perkataan luhur yang tak ternilai dari Mateshwariji:

Ada pujian bagi para Gopika tersamar yang hidup terbelenggu.

Lagu: Saya mengasihi-Mu tanpa bertemu Engkau, saya mengingat-Mu selagi tinggal di rumah.

Lagu ini dinyanyikan oleh seorang gopi yang terintoksikasi dan hidup dalam ikatan. Ini adalah pementasan yang unik, setiap siklus. Mereka memiliki cinta kasih bahkan tanpa bertemu dengan Yang Esa. Apa yang diketahui oleh dunia malang ini tentang cara setiap babak dalam siklus sebelumnya terulang sama persis? Meskipun gopi tersebut mungkin tidak bisa meninggalkan rumah atau keluarganya, dia melunasi rekening karmanya dengan mengingat Baba. Jadi, dia pasti bernyanyi dengan intoksikasi sedemikian tinggi selagi berayun dalam kebahagiaan luar biasa. Jadi, sebenarnya, ini tidak ada hubungannya dengan meninggalkan rumah atau keluarga Anda. Selagi tinggal di rumah, tanpa bertemu dengan Yang Esa, Anda harus melakukan pelayanan dalam kebahagiaan sedemikian rupa. Pelayanan apa yang harus Anda lakukan? Pelayanan untuk menjadi suci dan membantu jiwa-jiwa lain menjadi suci juga. Anda masing-masing kini telah menerima mata ketiga. Anda bisa melihat rahasia Sang Benih dan pohon dari permulaan hingga akhirnya. Jadi, inilah keagungan kehidupan ini: Anda sedang menciptakan keberuntungan Anda yang agung untuk 21 kelahiran dengan pengetahuan ini. Namun, jika Anda berpegang pada pendapat masyarakat, atau tradisi marga Anda untuk menuruti sifat-sifat buruk, Anda tidak mungkin bisa melakukan pelayanan ini. Itu adalah kelemahan Anda sendiri. Ada banyak orang yang berpendapat bahwa Brahma Kumaris datang untuk menceraiberaikan rumah tangga orang, tetapi ini tidak ada hubungannya dengan perpecahan keluarga. Selagi tinggal di rumah, Anda harus hidup suci dan melakukan pelayanan. Tidak ada kesulitan apa pun dalam hal ini. Jika Anda menjadi suci, Anda pun mengklaim hak untuk pergi ke dunia yang suci. Namun, mereka yang tidak akan pergi ke sana pasti melakokan peran permusuhan mereka, sama seperti dalam siklus sebelumnya. Tidak ada yang bisa disalahkan dalam hal ini. Sebagaimana kita mengetahui tentang tugas Tuhan, sama halnya, kita juga tahu bahwa setiap jiwa melakokan perannya dalam drama ini, jadi tidak bisa timbul perasaan tidak suka. Para gopika yang melakukan upaya intens sedemikian rupa bisa berlomba dan memasuki rosario kemenangan. Achcha.